



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

frais pharmaceutiques

Question écrite n° 108365

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur le problème de la baisse de remboursement de très nombreux médicaments dont l'intérêt thérapeutique est jugé modéré. En effet, les usagers de ces médicaments se plaignent aujourd'hui du manque de lisibilité de ces nouvelles mesures qui touchent les traitements symptomatiques ou ceux dits de confort. Aussi lui demande-t-il ce qu'elle envisage de proposer pour informer davantage ces personnes sur les médicaments moins remboursés et ceux dont le remboursement reste inchangé.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 108365

Rubrique : Assurance maladie maternité : prestations

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 mai 2011, page 4979

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)